

みなしご通信



九州TNR一日100匹で

いつも通り、あつという間の4日間。佐賀212匹(2日間)、熊本98匹、水俣94匹+犬1匹。そのうち250匹がメス猫でした。1匹のメス猫が4匹の子猫を産むと仮定しても来春だけでザッと千匹の子猫が生まれません計算です。結果は数字ではないと思う私です



がこんな風に数字で表すとわかりやすく『やっぱ誰がなんとやおうが不幸な猫をなくすのはTNRしかない』と思います。

私たちの先生はTNR専門ではなく普段は普通に診療していて第一線でバリバリ働いている先生でもちろん人気も高いですから、東京・神奈川にいても1分たりともヒマな時間はないわけそんな《気のいい腕のある先生》に九州まで同行してもらうことはそんなに簡単なことではありません。今回なんて私は《壺売りのオバチャン》になつてあげだ！こくだ！いろんなことを言つて先生たちを洗脳したしね(笑)なんでそこまでやるか？と言えば九州にいる猫のため九州で頑張っているボランティアのため。

エディ再出発

ゴンタは西日本豪雨が起きるまで呉市でお父さんと猫2匹と一緒に暮らしていました。豪雨はゴンタの家の庭と幸せを無情にもゴツ



ソリと持ち去りました。呉小坪のきれいな海を見ながら育つたのに、見える範囲は犬ばかりなところに連れて来てごめんね：私はずつと心苦しく思っていました。

30日に行きました。犬猫みなしご救援隊のみんな、5カ月ありがとう！ボクはボクだけを見てくれるあつたかい家族のところに行くけん♪

平成最後の師走に神様はゴンタにほほえみました。私の友人の愛犬りゅう君がゴンタに《席をゆずつてくれた》のです。友人宅では家族会議を重ねた結果迎え入れてくれることになり、

私がこりゆくと嘘つぽいけどこれは本当です。何でも人任せにして無理を言つて甘えてくるボランティアなら私はスパッと離れるんですけど、私が組んでいる九州のボランティアたちは控えめなんだけど根性があつて一生懸命で無理を言つて困らせない人たちだから、何とか続けたいんですよ、九州TNRを。

私に余裕の撤収をして次の会場に移動し、みなしごバス同乗動物のお世話をして温泉に入り夕飯をいただいた『まだ22時じゃん！』私もどれだけラクができたか。本当にありがたかったです。どの世界でも【約束を守ること】は絶対に必要なことですね。

重要なお知らせ
「みなしご救援隊犬猫譲渡センター」(広島市安佐北区・JR可部駅徒歩1分)と東京支部の保護犬・保護猫カフェ(東京都世田谷区)は全くの別団体であり我々と何らの関係もございません。

そのためにも《こころざしのある有能な先生》を潰したくなくて今回は頭数制限をかけたのです。各会場がそれをきちんと守つてく

犬の避妊手術は猫の避妊手術の4、5倍の時間がかかるので、水俣会場では猫95匹で予約を取つてもらいました。水俣も初回は猫30匹を集めるのがやつと

うどん県 野犬が問題



香川県高松市の《さぬきこどもの国》にあるこども劇場でドキュメンタリー映画【犬に名前をつける日】の上映会。山田監督と一緒に呼んでいただきました。

香川県は野犬が多いことで有名です。原因は簡単に

【ちゅーる作戦】負傷猫グリちゃんは驚くほど怒るので《いい人アピール》。まず美味しいちゅーるを与えてそれから強制給餌という流れ。与え方ですが、手が見えたら怒って叩きます。だからこんな感じに手を隠



犬を飼っては捨てる上「かわいそう」というだけで《無責任に》野犬に餌を与える人が驚くほど存在するからです。犬には《狂犬病予防法》があるから猫みたいにTNRもできません。蓄犬登録をして狂犬病予防注射を打って逃がさないようにして飼うしかなく町で自由に暮らせる《地域犬》にするってわけにはいかんです。満腹状態の野犬を捕まえられるはずがなく、仔犬が産まれてしまう…の繰り返し。《無責任な》餌やりは連れて帰ろうとはせず体に悪そうな軽い安価な餌をばらまき野犬を置き去りにします。フンの始末も絶対にやりません。そんなことで一体誰の同意が得ら

すのです。最初にちゅーるを持ち、その上に何かで腕全体を隠すだけ(笑)これだけで猫は怒らなくなるものです。私は自分が着古したTシャツを使いましたがケツトとかでもOK。ぜひお試しください♪

れるの？野犬の数だけが増え、さらに嫌われ怖がられるだけです。

じゃあ餌を与えず行政の仕掛けた檻に捕まり、殺処分されるのがいいのか？と性急に答えを求められても困りますが私たち民間の愛護団体もみんないっぱいっぱい。100匹なら助けられたとしても千匹になると助けられんです。香川県が抱えている野犬問題は根が深く大きく、今の私のチカラではすぐ解決することはできません。ですが今回私を呼んでくださった《さぬきこどもの国》の職員さんたちに恩返しをするためにも、私なりにできることを何かしら考えようと思えます。



【鹿と牛】1年以上かけてようやくマリーたちと同じ場所できつろげるようになった野生鹿のUPAですが乳牛のたく坊のことはまだ未知。怖いばかりです。UPAちゃんフリーズ：

2月の予定

- ▼1日||NEWSな2人放送
- ▼4日||郡山TNR
- ▼10日||那須烏山TNR
- ▼13日||瀬戸TNR

本紙は中谷百里代表ブログ「みなしご庵へようこそ」の記事を抜粋したものです。

ソフトバンクの「かざして募金」、ジャパングビングで寄付ができます。

(<https://japangiving.jp/supports/1281>) 皆さまからのご支援、よろしくお願いたします。

スマホをかざすだけで募金ができる

かざして募金

JAPANGIVING

みなしご通信のバックナンバーは、公式ページ (<http://www.minashigo.jp/newspaper/index.html>) に掲載しております。

NPO法人 (特定非営利活動法人) **犬猫みなしご救援隊**

www.minashigo.jp

犬猫みなしご救援隊

〒731-0234

広島県広島市安佐北区可部町大字今井田690-2

TEL : 082-812-3745 FAX : 082-815-2711